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ATA Nº 4 – REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

 

 

01.  Ao primeiro dia do mês de setembro de dois mil e oito, nas dependências do Sindicato dos 

Trabalhadores Municipais de Piracicaba, sito à Rua Ipiranga, número, quinhentos e cinqüenta e três, 

Centro, às dezoito horas, e em sua segunda chamada, iniciou-se a Reunião Extraordinária do 

Conselho Municipal de Educação do Município de Piracicaba, com a presença dos Conselheiros: 

Sonia Cristina Ramos, Maria Aparecida Vila Nova, Elaine Brancalion, Severino Galdi, Juliana 

Bacchin, Luiz André Filho, Pablo Carajol Delvaje, José Valdir Martins, Francisco José de Almeida e 

Carla Sapuppo Rozados, para tratar dos seguintes assuntos: 1- Leitura e assinatura das atas das 

reuniões anteriores; 2- Formação e Nomeação das Comissões; 3- Regimento do Conselho Municipal 

de Educação. A Presidente Sônia conduziu a reunião. Em relação às assinaturas das atas, o 

Conselheiro Luis André Filho realizou leitura da terceira reunião do C.M.E., as duas primeiras atas, 

todos os membros estavam de acordo, aceitando e assinando as mesmas. Senhorita Sônia justificou a 

ausência da senhora Nair (secretária), os Conselheiros indicaram a senhora Aparecida para secretariar 

esta reunião. A ata da terceira reunião por indicação dos membros fez-se necessário realizar algumas 

alterações, qual foi acatada pelo Conselho e será alterada para próxima reunião. A presidente Sônia, 

relatou a necessidade da formação de quatro Comissões, obedecendo o Parágrafo 2º do Artigo 7º, 

constituído por membros titulares. Disse também ter estudado muito o Regimento e Comissões 

explanando sua análise aos presentes e indicando os membros das Comissões ficando assim 

estabelecido: 1- Comissão Ensino Básico, (engloba Ed. Infantil, Fundamental, Jovens e Adultos) a 

Presidente sugeriu os Conselheiros: Elayne Brancalion, Rachel Teixeira Rodrigues, Marcos de 

Andrade e Carla Sapuppo Rozados. 2- Comissão Ensino Médio Superior e Técnico; Conselheiros: 

Severino Galdi, Francisco José de Almeida e Pablo Carajol Delvaje. 3- Comissão Educação Especial; 

Conselheiros: Ana Lúcia Amstalden Chibin, Maria Antonia S. Baldessin e Ângela Márcia Fossa. 4- 

Comissão Planejamento, Legislação e Ética; Conselheiros: Luiz André Filho, Nair Paulino Fujita e 

Dalva T.B. de Carvalho. A nomenclatura da Comissão nº2 por sugestão da Presidente foi alterado 

para: Comissão de Ensino Profissional e Superior, sendo aceito pelos Conselheiros a nova 

nomenclatura. Sr. Severino Galdi, relatou a necessidade de cada Comissão ter um Presidente, após 

esta fala deu-se inicio às indicações do Presidente de cada Comissão ficando assim composta: 1- 

Presidente da Comissão Ensino Básico será decidido na próxima reunião devido ausência dos 

membros. 2- Presidente da Comissão de Ensino Profissional e Superior, ficou indicado Sr. Pablo pelo 

seus pares. 3- Presidente da Comissão Educação Especial, será decidido na próxima reunião devido 

ausência dos membros e 4- Presidente da Comissão Planejamento, Legislação e Ética a suplente sra. 

Dalva foi indicada até o retorno do titular Sr. Magno Peres. Em relação ao Regimento decidiu-se a 

cada membro realizar as sugestões de alterações necessárias até o dia 07/09/08 e enviar via email 

(cme.piracicaba.sp@gmail.com). Sr. Severino Galdi colocou sobre a necessidade do conhecimento da 

Lei 5.684 de 05 de janeiro de 2006. Aparecida responsabilizou-se de mandar email a cópia da Integra 

da Lei a cada um dos Conselheiros. Sônia disse que alterações do Regimento, deverão ser baseadas 

no Regimento anterior. Sônia sugeriu que as reuniões às segundas-feiras fossem transferidas para às 

quartas-feiras de cada mês, nos mesmos horários e todos os Conselheiros concordaram. Após 

discussão, os Conselheiros decidiram que nas próximas reuniões, a segunda chamada para o início 

dos trabalhos será de no máximo quinze minutos, ou seja, até às 17:45 horas. Próxima reunião ficou 

agendada para o dia 01/10/08. Local: O Sr. Francisco se encarregou de verificar a possibilidade de 

02.  

03.  

04.  

05.  

06.  

07.  

08.  

09.  

10.  

11.  

12.  

13.  

14.  

15.  

16.  

17.  

18.  

19.  

20.  

21.  

22.  

23.  

24.  

25.  

26.  

27.  

28.  

29.  

30.  

31.  

32.  

33.  

34.  

35.  

36.  

37.  

38.  

39.  

40.  

41.  



42.  utilizar o espaço da Fumep. Pablo disse ser importante a aprovação do Regimento na próxima reunião 

e Sr. Galdi disse sobre a importância das atas serem redigidas de forma sucinta e objetiva. Nada mais 

havendo a tratar, Eu, Maria Aparecida Vila Nova lavrei a presente ata, que segue assinada pelos 

presentes. 
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